

ERFOLGREICH BEIM SCHUL-CUP CROSSLAUF 2022

Nachdem der Crosslauf vom Herbst auf den 24. März 2022 verschoben wurde, fuhren 22 Kinder unserer Schule hoch motiviert in das Stadion Buschallee. In der jüngsten Altersklasse ging es über 1600 m durch das Stadion und durch den Wald. Gleich gab es einen Erfolg zu feiern als **Lea Klose aus der 4c** als **Zweite** über die Ziellinie stürmte.

Die älteren Kinder liefen 2200 m und hatten 2 Runden durch den Wald zu absolvieren.

Wir konnten uns hier über einen riesigen Erfolg freuen, als **Bilal Mohamad (5d)** souverän als **Erster** über die Ziellinie lief.



Weitere herausragende Platzierungen gab es durch **Rami Gouram aus der 5a** mit Platz 15, **Lucas Rossius aus der 6c** mit Platz 10 und **Nele Brantzko aus 5b** mit Platz 10, die sich ebenfalls alle für das Berlin-Finale des Schul-Cups am 27. April 2022 qualifizieren konnten.

Alle Kinder gaben ihr Bestes und viele gingen bis an ihre Grenzen.

**VIELEN DANK AN ALLE TEILNEHMENDEN – WIR SIND
SEHR STOLZ AUF EUCH!**

**HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH AN ALLE
PLATZIERTEN UND WIR DRÜCKEN EUCH DIE
DAUMEN FÜR DAS FINALE.**



Rolf Hollain & Heike Frohse